

**PENGARUH PEMBERDAYAAN SUMBER DAYA
MANUSIA DAN MOTIVASI TERHADAP KINERJA
KARYAWAN
(Studi Kasus pada Konveksi As-Syifa di Padurenan
Gebog Kudus)**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Manajemen Bisnis Syariah (MBS)

Oleh:

INAYAH ROHMAWATI

NIM:1520310004

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS
SYARIAH
TAHUN 2019**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
Telp (0291) 432677 Website : www.iainkudus.ac.id

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi
saudari:

Nama : Inayah Rohmawati
NIM : 1520310004
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Pengaruh Pemberdayaan Sumber Daya
Manusia Dan Motivasi Terhadap Kinerja
Karyawan(Studi Kasus pada Konveksi
As-Syifa di Padurenan Gebog Kudus)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan
pembimbing sejak 20 April 2019 sampai dengan 07 November
2019 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 07 November 2019
Dosen Pembimbing


Dr. Nur Aris, M.Ag.
NIP. 197509032001121002



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jalan Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322
 Telepon (0291) 432677, Website :
 www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama/NIM : Inayah Rohmawati/1520310004
 Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/MBS
 Judul : “Pengaruh Pemberdayaan Sumber Daya Manusia dan Motivasi Terhadap Kinerja Karyawan (Studi Kasus Pada Konveksi As-Syifa Di Padurenan Gebog Kudus)”

Telah diujikan pada **15 November 2019** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Sholikhul Hadi, M.Ag.</u> NIP. 19670213 200003 1 001 Ketua Sidang / Penguji I	21-11-19	
<u>H. Ahmad Hamdani Hasanuddin, Lc., MA</u> NIP. 19670307 200501 1 002 Penguji II	21-11-19	
<u>Widi Savitri Andriasari, MM</u> NIP. 19911118 201903 2 017 Sekretaris / Penguji III	21-11-19	
<u>Dr. Nur Aris, M.Ag.</u> NIP. 19750903 200112 1 002 Dosen Pembimbing	21-11-19	
<u>Dr. Supriyadi, SH., M.H</u> NIP. 19721020 199903 1 001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	22-11-19	


PERNYATAAN KEASLIAN

Nama : Inayah Rohmawati
NIM : 1520310004
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Manajemen
Bisnis Syariah
Judul : Pengaruh Pemberdayaan Sumber Daya
Manusia Dan Motivasi Terhadap Kinerja
Karyawan (Studi Kasus pada Konveksi As-
Syifa di Padurenan Gebog Kudus)

Menyatakan dengan penuh tanggung jawab, bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya saya sendiri dan tidak berisi materi yang pernah ditulis oleh orang lain atau diterbitkan. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 7 November 2019
Yang Menyatakan,




Inayah Rohmawati
NIM. 1520310004

MOTTO

وَأَنْ لَّيْسَ لِلْإِنْسَانِ إِلَّا مَا سَعَى ﴿النجم : ٣٩﴾

Tidaklah manusia mendapatkan apa-apa kecuali yang
kikerjakannya
(Surah An-Najm: 39)¹

“Sesungguhnya setiap rizki yang diberikan Allah SWT bukan hanya gaji yang diberikan perusahaan kepada karyawan namun rizki yang sebenarnya ialah rasa syukur kita kepada Allah SWT dengan semua ciptaan yang diberikan kepada kita.”

(Penulis)



¹ Departemen Agama RI, Al-Qur'an dan terjemahnya (Semarang PT Karya Toha Putra, TT), 527.

PERSEMBAHAN

Al-hamdu lillahi Rabb al'alamin. Dengan mengucapkan rasa syukur kepada Allah SWT yang Maha Esa, Dzat yang Maha Agung dan Maha Pengasih lagi Maha Penyayang Tuhan semesta alam Raya persembahkan tertinggi hanya untuk Allah SWT, karena dengan rahmat dan hidayah-Nya lah yang selalu saya harapkan untuk mengiringi setiap langkah saya. Serta tak lupa Sholawat dan salam tercurahkan kepada baginda Rasulullah SAW. Puji syukur Alhamdulillah dan dengan segala kerendahan hati, kupersembahkan karya kecilku sebagai tanda kasih dan sayangku ini teruntuk:

- ❖ Kedua orangtuaku tercinta Bapak Lasemu dan Ibu Siti Rohmatun serta Kakakku Muhammad Khoirul Anwar dan Muhammad Syaiful Aziz. Yang dengan ketulusan dan keikhlasannya selalu memberikan do'a yang tak pernah putus, kasih sayang yang tak tergantikan, serta dukungan semangat baik moril maupun materiil guna keberhasilan dan kebahagiaan anakmu ini, tanpa kalian aku tidak akan berarti apa-apa.
- ❖ Untuk saudariku Umi Kholsum yang selalu menemaniku disaat melewati perjalanan dari Jepara-Kudus yang kurang lebih 2 jam perjalanan untuk sampai kampus..
- ❖ Untuk semua dewan guru RA Masyitoh Kelet 1 terimakasih telah memberi kesempatan untuk mengisi waktu luangku saat ini serta semangat dan dukungan..
- ❖ Untuk teman satu kamar Cahya Iin Yulia dan Setya Sari yang telah menemani kuliah selama kurang lebih empat tahun ini dan selalu memberikan semangat dalam mengerjakan skripsi ini
- ❖ Untuk sahabatku yang biasa disebut D.I.A (Dwi Aryanti dan Ana Faridatun Ni'mah) terimakasih sudah menemaniku selama berada di Kudus dan tidak bosan untuk terus memberi semangat.
- ❖ Untuk sahabatku Dahliya Farida (Endah, Yuly, Ulfa, Riya, Puput) terimakasih atas do'a dan suportnya selamanya ini.

- ❖ untuk teman-teman KKN-PPL serta teman-teman sepejuangan (MBSRA-2015), semoga nanti ketika sudah lulus dan jarang bertemu kita masih bertegur sapa agar dapat mempererat tali silaturahmi.
- ❖ Bapak Dr. Nur Aris, M.Ag., dan Bapak Abdul Haris Na'im, S.Ag., M.H., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan waktu dan kesabarannya untuk membimbing. Dan para dosen yang telah mengajar selama kurang lebih 4 tahun.
- ❖ Bapak H. Mustofa dan Ibu Farida Rohmah selaku pemilik konveksi yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian di Konveksi As Syifa.
- ❖ Serta seluruh pihak yang terlibat yang telah banyak membantu baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak saya sebutkan satu persatu.

Semoga apa yang telah saya peroleh selama kuliah di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Prodi Manajemen Bisnis Syariah (MBS) IAIN Kudus ini bisa bermanfaat bagi semua pembaca teruntuk bagi diri saya sendiri.

KATA PENGANTAR

Al-hamdu lillahi Rabb al'alamin. Maha suci Allah dengan segala keagungannya. Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahNya sehingga penulis dimampukan untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul: **Pengaruh Pemberdayaan Sumber Daya Manusia Dan Motivasi Terhadap Kinerja Karyawan (Studi Kasus Pada Konveksi As Syifa di Padurenan Gebog Kudus)**. Sebagai salah satu syarat penyelesaian program studi Strata Satu (S1) pada jurusan Manajemen Bisnis Syariah (MBS).

Tidak lupa juga salawat dan salam senantiasa penulis curahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW, cahaya yang paling terang yang menjadi tauladan bagi kita semua. Semoga kelak kita dapat berkumpul dan memperoleh syafa'atnya di hari akhir. Amiin.

Skripsi ini bisa penulis selesaikan berkat bantuan dan partisipasi dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis patut mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan ijin penelitian sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.
2. Bapak Dr. supriyadi, S.H, M.H., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan izin pembahasan skripsi ini.
3. Bapak Abdul Haris Na'im, S.Ag., M.H, selaku dosen pembimbing proposal skripsi yang telah memberikan bimbingan dan arahan bagi penulis untuk menyelesaikan proposal skripsi ini.
4. Bapak Dr. Nur Aris, M.Ag., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan arahan bagi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, M.Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.

6. Seluruh dosen IAIN Kudus yang telah membagi ilmunya dengan penulis selama menempuh studi di kampus ini.
7. Seluruh keluarga tercinta yang telah memberikan motivasi dan kasih sayangnya tanpa henti, khususnya Bapak dan Ibu tercinta sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
8. Bapak H. Mustofa dan Ibu Farida Rohmah serta para karyawan yang telah memberikan izin penulis untuk melakukan penelitian.
9. Semua sahabat dan teman yang sudah membantu penulis dalam pembuatan skripsi ini.
10. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang telah mendo'akan dan membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga semua bantuan yang telah kalian berikan dicatat sebagai amal ibadah oleh Allah SWT. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Namun penulis berharap hasil jerih payah ini dapat bermanfaat bagi semua orang. Amin.

Kudus, 07 November 2019

Peneliti



Inayah Rohmawati
NIM. 1520310004